
REQUERIMENTO No 90/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a existência de estudo elaborado pela Defesa Civil referente às
áreas de risco do Município.

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro á Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa de Leis se
existe algum estudo elaborado pela Defesa Civil referente às áreas de risco do Município.
Em caso positivo, requeiro o envio de cópia dos mapas de risco e do relatório das eventuais
providências que já foram tomadas.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para que haja total
transparência nos atos da Administração, conto com a pronta aprovação da presente
proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 2 de maio de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA
Vereador


